

Für CassiopaiaRiddle

Von NatsumeAiko

Diese Fanfic ist für den Wettbewerb von CassiopaiaRiddle.
Ich hab sie aus der Sicht eines der Feuerwehrbeamten geschrieben, die diese Nacht im Einsatz waren...
Hoffe es gefällt euch^^

Es war wieder eine dieser langweiligen Nachtschichten, in denen nichts los war.
"Und da denken die Leute immer, bei der Feuerwehr kommt man nicht zur Ruhe..." Er lehnte sich zurück und schloss die Augen...
Ein paar Minuten später ging auf einmal der Alarm.
"Einsatz am Hochhaus... Selbstmordgefährdete Person!" Rief der Einsatzleiter dem Trupp zu.
Solche Arten von Einsätzen hasste der Mann, der seit fast 5 Jahren im Dienst war. Ein Fehler und es kann sein, dass du schuld bist, wenn etwas schiefgeht...
Sie kamen am Einsatzort an. Sofort wurde der Trupp angewiesen, die Drehleiter in Position zu bringen.
Der Mann machte sich bereit. Sie wollten ihn zu dem Mann auf dem Dach schicken. Während er mit der Drehleiter hochgefahren wurde, überlegte er, wie er es am besten beenden konnte.
Angekommen...
"Was wollen Sie? Lassen Sie mich!" Rief der Mann. Er stand auf der anderen Seite des Hauses und war bereit zu springen.
"Überlegen Sie es sich nochmal... kein Problem kann so schlimm sein, dass Sie ihr Leben beenden müssen!"
"Sie haben doch keine Ahnung..." Er tat einen Schritt.
"Warten Sie! Bitte! Wir können ihnen helfen!" Der Feuerwehrmann ging einen Schritt auf ihn zu.
"Mir kann niemand mehr helfen... Nicht nach all dem..."
"Kommen Sie zurück... erzählen Sie mir, was passiert ist? Vielleicht können wir Ihnen ja doch helfen..."
"Ich bezweifle das... aber wissen sie wie das ist, an einem Tag seine ganze Welt zu verlieren?
Ich komme nach Hause und bekomme den Anruf, dass meine Eltern und Geschwister bei einem Unfall ums Leben gekommen sind. Und zu allem Überfluss habe ich auch noch Probleme mit meiner

Freundin...."

Der Feuerwehrmann wusste nicht, was er sagen sollte.

"Mein Beleid...das beste ist, Sie kommen jetzt mit...und dann klären Sie das mit ihrer Freundin...es wird bestimmt wieder..."

Der Mann sah ihn an. Und er schien ein bisschen zu lächeln.

"Mit Ihrem Optimismus würde ich auch gerne durch die Welt gehen..."

"Kommen Sie schon..." Er reichte ihm seine Hand.

Der Feuerwehrmann gab dem Einsatzleiter das Zeichen, wieder herunterzufahren.

Unten angekommen wurde der Mann sofort ins Krankenhaus abtransportiert.

"Vielen Dank..." Sagte der Mann noch zu dem Feuerwehrmann und lächelte.